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次　回
10月26日の
例　会

CREATE HOPE in the WORLD

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

斎 藤 　 衛

　10月はたいへん重要な行事がいくつもあります。
順番に説明しますと、本日例会後に「理事及び役員の
選挙のための指名委員会」が開催されます。来年度の
理事・役員、次々年度の会長候補を選ぶ重要な委員会
です。
　14日、15日には地区大会がアクトシティ浜松で開
催されます。内容が大幅にリニューアルされ、地区大
会にかけるガバナーの思いが感じられます。案内チラ
シをみると、おいしそうな料理が並んでおり、大懇親
会にも力を入れています。

　22日は青少年交流の家オープンハウスにて、エン
ドポリオ募金と未来への手紙募集を行います。会場
はロビーではなく、入館してすぐ前の会議室へ変更
になっておりますのでご注意下さい。新しい動画や
ポスターを用意しているそうです。メーキャップと
なります。是非ご参加下さい。
　大きな事業についてはひと段落するので、それぞ
れ委員会を開催し反省と検証を行います。目標は12
月のクラブ協議会にて発表できるよう準備をお願い
してあります。
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大胡田明寿君　長田　富夫君　菅沼　良将君
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久保田勇輝君
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勝亦敦志君

皆出席
小早川豊一君

会員誕生日
勝又　洋君

会員誕生日
豊山　篤君

★東山荘講堂　★12：30
★地域社会の経済発展月間に因んで
　職業奉仕委員会　アウトレット　小田急
　HOTEL CLAD（ホテル クラッド）　支配人
（株）小田急リゾーツ　取締役営業本部副本部長
　鈴木一成様
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勝間田太住君

ワールド大阪ロータリー
Ｅクラブ

北海道Ｅクラブ
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●例　会　場／東山荘記念館
●開 会 点 鐘／12：30　●ロータリーソング／奉仕の理想
●内　　　容／米山月間に因んで&
　　　　　　　「ブラジルのロータリアンとの約束物語」
　　　　　　　第2620地区米山記念奨学委員会
　　　　　　　委員長　渡辺　郁様

第2720回　例会プログラム

会　員　慶　事

●夫人誕生日／10月19日　秋田　敬君　ご夫人　昭子様
　　　　　　　10月24日　豊山徹也君　ご夫人　洋子様
●結婚記念日／10月23日　林　則夫君　三枝様　ご夫婦

週報
御殿場ロータリークラブ

https://www.gotemba-rc.gr.jp/
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10/12のスマイル

御殿場市教育委員会
教育長

基本的教育と識字率向上月間に因んで

御殿場の教育について

　教育に関する報道が連日行われており、人々の教
育への関心の高さを示している。古来より日本は子
供たちの教育を大切にしており、「国の根幹は教育」
という理念のもと、国は教育の充実に努めてきた。
しかし、具体的に学校の教育はどのように進められ
ているかは、教育関係者や保護者以外の人はあまり
知る機会はないというのが現実だ。今回は、ロータ
リークラブ会員の皆さんに話をさせていただく貴重
な時間をいただいたので、学校教育の変遷と学校設
備や子供たちの様子、教育現場の抱えている課題等
を取り上げ、話題の提供としたい。
　日本での学校教育は「学習指導要領」にその基準
が示されている。ほぼ10年ごとに改訂されており、
その時代が反映された内容となっている。基本的な
考え方として、将来の社会がどのように変わってい
くかを想定し、子供たちが未来の社会を力強く生き
ていける資質・能力を身につけていく内容となって
いる。現行の学習指導要領は、小学校で４年目、中
学校で３年目となっている。
　現在行われている学校での学びは、知識偏重から
思考力や判断力の育成へと変化している。授業では
対話を重視し、「どのように学ぶか」を重視した授業
が行われている。また、中央教育審議会が令和３年

に「令和の日本型学校教育」の答申を出し、「個別最
適な学び」と「協働的な学び」の実現を目指してい
く方向性を打ち出した。これは「子供一人一人の学
習の成立」を目指すものとなっている。
　ここ数年で、学校の教育環境は大きく変わってき
た。夏の高温化対策のためにすべての普通教室にエ
アコンが設置され、一人一台のタブレット端末供与
によってICT教育が格段に進んできている。地元か
らの支援もあり、施設等の環境整備は他市町に誇れ
る充実したものとなっており感謝している。
　毎年４月に行われる全国学力・学習状況調査では、
御殿場の子供たちの特徴がよく表れており、「学校へ
行くのが楽しい」「友達関係に満足している」という
項目の数値が高く、学校生活を前向きにとらえてい
ることが分かる。また「地域の行事に参加をしてい
る」の項目の数値がとても高く、地域の強い結びつ
きの中で子供が育っていることが分かる。学力面で
は、算数・数学が苦手なことが明らかになっている
ので、対応を進めている。
　不登校児童生徒の数は年々増加しており、学校現
場の大きな課題となっている。学校が子供にとって
魅力的な場所となるよう授業改善等を中心とした取
り組みを進めている。また、授業改善を進めたり先
生方が子供たちと関わる時間をより多く生み出した
りするために、「働き方改革」を教育委員会と学校と
連携して進めている。これからも、未来の担い手で

ある子供たちの健や
かな成長のために、
教育委員会が舵取り
役としての責任を
しっかりと果たして
いきたい。

先日の観月会、ご協力ありがとうござ
いました。会長・幹事

先週は観月会に多数のご参加をいただ
きありがとうございました。看板を含
めて全てコロナ前通りに開催でき、
ほっとしております。各テーブルに決
算報告書をお配りしましたのでご確認
ください。長島和彦君

観月会ゴルフコンペで優勝候補の長島君が急
遽不参加になったおかげで優勝することがで
きました。ありがとうございました。
長田　崇君

誕生日祝ってくださりありがとうございま
す。社会保険証を取り上げられました。
勝又　洋君

アニメ「オーバーテイク!」でベックファンが
紹介されました。太住君はじめ関係者の皆様
ありがとうございました。ちなみにアマゾン
プライムでも見られるそうです。芹澤隆博君


